

L'Indépendant, 10/04/24

## Bolquère-Pyrénées 2000 : pas facile de réguler la vitesse dans la Grand'rue



Depuis longtemps la traversée du village, Grand'rue, pose problème par le comportement de conducteurs qui circulent trop vite. Dans un premier temps, la restructuration de la chaussée par la suppression d'une chaussée droite, un rétrécissement et une légère courbe pour couper la vitesse a été réalisée. S'en est suivie une signalisation au sol, par panneaux de 30 km/h et la mise en place de radars pédagogiques. Ces aménagements s'avèrent insuffisants ; l'installation d'un ralentisseur expérimental (voir *L'Indépendant* du 21 mars) qui a été rapidement déplacé pour absence de visibilité. Un nouveau ralentisseur expérimental qui a pris la forme d'une chicane devant la salle des fêtes vient d'être installé. Ce dispositif ne fait pas que des heureux. Les avis recueillis ne sont pas positifs, certains véhicules roulent aussi vite, les plots gênent les riverains immédiats pour leurs accès.

La mairie recherche une autre solution avec l'accord du service des routes départemental car cette rue est également D10 (route départementale). Dans l'attente, les services techniques ont disposé sur les bas-côtés de part et d'autre de la chaussée une basse-cour de poules et un coq du plus bel effet décoratif. Cette mise en scène n'est pas sans rappeler les traversées de village au début du siècle dernier où la basse-cour picorait en liberté sur les bords des routes. La présence de ces gallinacés peut-elle inciter les conducteurs à lever le pied ?